

CIRCULAR Nº 19

Quilpué, 21 de julio de 2023

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludar cordialmente a Uds, nos comunicamos para entregarles algunas informaciones importantes a considerar:

Dirección

Reunión Mensual con Centro General de Padres

El día jueves 20 de julio se realizó la reunión mensual con el Centro General de Padres, donde uno de los temas tratados fue el cronograma del segundo semestre, el cual será subido hoy viernes a la página web del colegio.

Otro tema abordado es la información que tenemos sobre el comportamiento de algunos apoderados en el estacionamiento, al momento de dejar o venir a buscar sus hijos(as). Hay registros y observación de apoderados estacionados en segunda fila por un periodo de tiempo mayor, lo cual obstaculiza el flujo vehicular. Otras situaciones observadas son que apoderados se estacionan en el burladero, el cual es de uso exclusivo para los transportes escolares, hay otros registros donde se observa que se bloquea el portón de ingreso/salida del colegio. Ante estos hechos hacemos un llamado a la corresponsabilidad en el cuidado por mantener y fomentar una sana convivencia y sobre todo en poner por sobre nuestros intereses personales el bienestar y cuidado de todos(as) nuestros(as) estudiantes.

<u>Plan Integral de Seguridad Escolar PISE (</u>documento que usted encuentra en el Reglamento de Convivencia Escolar publicado en página web del colegio)

Evacuación interna

Ante la seguidilla de sismos que hemos percibido estas últimas semanas, les informamos que el miércoles 19 de julio se realizó ensayo de evacuación a las zonas de seguridad establecidas por el colegio, las cuales se encuentran claramente demarcadas. Cabe señalar que esta acción se realizó en forma ordenada, tranquila y responsable por toda la comunidad educativa.

Simulacro de Evacuación externa

A través del Comité de Seguridad Escolar se ha coordinado con bomberos realizar un simulacro de evacuación externa durante el mes de agosto. Para ello el Comité de Seguridad Escolar se reunirá el martes 01 de agosto para delinear dicha actividad, posterior a ello les informaremos a través de circular el día en que se realizará el simulacro, cabe señalar que esta actividad no implica suspensión de clases.



Son miembros del Comité de Seguridad Escolar

Directora	Carmen Gloria Naranjo Barraza
Coordinador de Seguridad	Rene Alcaíde Villarroel
Representante del Comité Paritario	Helga Badani Leiva
Representante de los Docentes	Mauricio Carreño Oyarzún
Representantes de los Asistentes de la Educación	Guillermo Rubilar Peña
Representantes de los estudiantes	Ignacio Herrera Bahamondes
Representantes de los padres y apoderados	Javier Arancibia Salinas

Reserva de Matrícula estudiantes antiguos

Esta en conocimiento de los padres y apoderados que se envió, desde secretaría a los correos declarados por los(as) apoderados(as) circular respecto de la reserva de matrícula para el año 2024.

Especial énfasis hacemos para gestionar la reserva de matrícula en los cursos que están con matricula completa el año 2023, dado que tenemos estudiantes en lista de espera para el año 2024. Cabe señalar que el proceso de admisión 2024, publicado en la página web del colegio, ya se inició.

Coordinación Académica

Se informa que nos encontramos revisando los procesos de calificación del primer semestre para la entrega de Informe de Notas semestrales, lo que implica que en cada asignatura se están cerrando definitivamente evaluaciones pendientes ante casos especiales. La entrega de documentación será el 1 de agosto, la cual podrá ser descargada desde plataforma LIRMI o solicitada su impresión en secretaría de ser necesario.

Hemos realizado esta semana ensayos PAES, tanto de Competencia Lectora como de Competencia Matemática 1, en los cursos de Tercero y Cuarto año Medio. Sus resultados serán entregados a estudiantes en las clases de las respectivas asignaturas durante la próxima semana. Es fundamental este seguimiento, dado que al ser el tercer ensayo del año ya podemos proyectar una retroalimentación efectiva de los aprendizajes evaluados.

Tendremos ensayos SIMCE para los cursos de Cuarto año Básico y Segundo año Medio durante la primera quincena de agosto, con el fin de hacer un monitoreo de los procesos de aprendizaje que nos permitan nivelar de la mejor manera los logros de nuestros y nuestras estudiantes.



El viernes 28 de julio se subirá a nuestra página web institucional (www.coeducacional.cl) el calendario de evaluaciones del mes de agosto para el conocimiento de los y las estudiantes y sus familias.

Se ha enviado comunicación, vía plataforma LIRMI, a cada familia con la información relacionada con la Unidad de Folclore en la asignatura de Educación Física y Salud. La información entregada tiene como propósito fundamental, que se gestione la adquisición de los vestuarios correspondientes a la temática señalada para cada curso, con la debida antelación. La presentación de los bailes será el día 8 de septiembre (Acto de fiestas patrias), previo a esto se realizará un ensayo general interno el martes 5 de septiembre (este ensayo se realiza sin el vestuario solicitado para la presentación del día 8 de septiembre de 2023)

Dpto. de Formación Integral

Desde el Equipo de Formación Integral, queremos en primer lugar enviar a toda la comunidad escolar un afectuoso saludo en este inicio del segundo semestre, recordando que nuestro objetivo como Departamento es "Promover el desarrollo personal e integral de los y las estudiantes en sus capacidades, valores y habilidades que favorezcan su trayectoria académica", el cual continuaremos trabajando en las diversas actividades e intervenciones con los y las estudiantes, cómo también en la aplicación de los planes de: Formación Ciudadana, Afectividad y Sexualidad, Autocuidado y Vinculación con el Medio.

Desde el área de Psicología, durante este periodo se realizarán, desde Pre kínder a Cuarto año Básico, entrevistas a apoderados de estudiantes que presentan evaluación diferenciada, con el objetivo de realizar seguimiento al proceso académico y brindar apoyos requeridos.

Se informa también, que desde el lunes 24 de julio se iniciará la aplicación del **Diagnóstico integral de aprendizajes, DIA** Socioemocional desde Cuarto año básico a Cuarto año de Enseñanza Media en los horarios correspondiente a la asignatura de Orientación. Este instrumento está diseñado para el uso interno de los equipos directivos y docentes, y permite monitorear el aprendizaje de las y los estudiantes en el Área Socioemocional, esta aplicación corresponde al periodo de aplicación de Monitoreo Intermedio, información que nos permite delimitar las directrices en ámbitos individuales de los y las estudiantes, como también en la puesta en práctica de estrategias que favorezcan la Sana Convivencia Escolar.



En relación al área de convivencia escolar es importante reforzar el cumplimiento de conductos regulares y de los canales de comunicación para la adecuada resolución de problemas en este ámbito, de esta forma poder atender de manera oportuna las necesidades y preocupaciones de familias y estudiantes.

Coordinación de Disciplina

Como ya todos nos hemos percatado, ha habido una seguidilla de sismos, por tal motivo Inspectoría solicita actualizar los datos y/o incluir personas que puedan retirar a los estudiantes del colegio en caso de catástrofe. Como colegio es fundamental mantener está información actualizada, para ello comuníquese con inspectoría.

DELIVERY

Es nuestro deber informar que a partir del lunes 24 de Julio el colegio no aceptará delivery de almuerzos u otros para estudiantes. La adquisición y entrega de almuerzos vía delivery no está autorizada por el colegio, por seguridad para los mismos estudiantes.

Recordamos la indicación dada por el establecimiento para los almuerzos de los y las estudiantes:

- ✓ Los estudiantes traen desde sus casas el almuerzo para los días que corresponde según horario.
- ✓ Los apoderados vienen a dejar el almuerzo al Colegio. Los horarios de recepción de estos van desde las 12:00 a 13:30 horas. En este punto es importante señalar que es necesaria la puntualidad en la entrega de ellos, ya que así se evita que los(as) estudiantes se preocupen al respecto y se atrasen a la hora de almorzar.

PUNTUALIDAD

Es uno de los principios que nos mueve como Institución educacional, por ello solicitamos que los y las estudiantes no lleguen atrasados al Colegio. Agradeceremos reforzar diariamente este hábito.

Esperando tengan un buen fin de semana.

Atentamente.

Equipo de Gestión COE